

Reunión entre Consejeros de la CEDHJ y del ITEI

Este martes 18 de Octubre, los Consejeros del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco sostuvieron una reunión de acercamiento con los Consejeros de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en las instalaciones del ITEI. Durante dicha reunión, los Consejeros de ambos organismos se comprometieron a trabajar en coordinación para la promoción de la cultura de la transparencia así como colaborar en la protección de los derechos humanos de los jaliscienses.

Los Consejeros de la CEDHJ, en voz de su Presidente, Carlos Manuel Barba García, propusieron colaborar con el Instituto, a través de su área de Comunicación Social, para asesorar y apoyar los trabajos del ITEI en asuntos relativos a la promoción y difusión en medios de comunicación.

Durante la reunión, los Consejeros del ITEI comentaron sobre las actividades que se realizan en el Instituto para promover y garantizar el derecho de acceso a la información pública, entre las cuales se prestó particular atención al Programa de Orientación a Sujetos Obligados, que empezará a partir del próximo jueves 27 de octubre. Al respecto los Consejeros de la CEDHJ ofrecieron apoyar al Instituto a través de sus sedes regionales en el Estado, para llevar a cabo las sesiones de orientación con los diferentes municipios del Estado.

Al finalizar, los consejeros de ambos organismos reiteraron su compromiso con la transparencia y los derechos humanos de los jaliscienses.